



Isla de Maipo cumplió sus 125 años con una gran fiesta de celebración

Description

Desde tempranas horas de ayer sábado 28 de diciembre, se dieron inicio los preparativos de lo que sería la gran fiesta de celebración de los 125 años de Isla de Maipo, que se realizó desde las 19.00 horas en la plaza central de esta comuna.

Una nutrida parrilla de artistas dieron vida a la celebración en medio de un nutrido público que bailó y participó de las actividades, destacándose entre ellos, la banda tributo Los Fabulosos Vasos Vacíos, que rinde a través de sus canciones a la famosa y legendaria agrupación argentina “Los fabulosos Cadillacs” y las sabrosas y pegajosas cumbias de la “Sonora Malecón”.

Durante la ceremonia, se hicieron presentes públicos reconocimientos a destacados vecinos y vecinas de la comuna, a quienes se les fue entregado un galvano recordatorio en manos de su alcalde Olave.

Una comunidad que nace entorno al río Maipo.

Según los datos recabados por elmaipo.cl, el hito que marca la decisión por parte de los habitantes de constituirse en comuna fue la inundación del 7 de diciembre de 1898, fecha que se inicia el proceso de independencia comunal, motivados por la falta de auxilio por parte de las autoridades de la época lo que impulsó a que los vecinos y las vecinas de Isla de Maipo salieran a buscar su independencia como comuna.

Es así, que desde el parlamento el Diputado de aquel entonces, Daniel Santelices, tomara las banderas como propias y luchara por convertir Isla de Maipo en comuna, lo que finalmente se logra un 26 de diciembre de 1899 a y través de la dictación del Decreto del presidente de Chile, Federico Errázuriz.

Siendo el mes de mayo de 1900 cuando se levanta la primera corporación edilicia.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024